



STUDENTENSCHAFT BASEL

6 MÜNSTERPLATZ 6

VORTRAGSAUSSCHUSS

Herrn Professor D. Karl Barth,
z.Zt. in Bern.

Sehr geehrter Herr Professor,

Ich möchte nicht aufdringlich sein, und deshalb bitte ich Sie gleich zu Anfang, diesen heutigen Brief damit entschuldigen zu wollen, dass mir die Anfrage persönlich und für die Studentenschaft sehr am Herzen liegt.

Wäre es Ihnen nicht möglich, gelegentlich Ihres Aufenthaltes in der Schweiz nun doch einen Vortrag in Basel zu halten? Die Gründe habe ich Ihnen ja schon früher auseinandergesetzt - die kirchliche Lage in Deutschland hat sich seither nicht wesentlich verändert.

Am liebsten wäre uns eine Darlegung über das Thema: Was ist eine bekennende Kirche? oder über etwas Verwandtes. Die genaue Formulierung des Themas würden wir selbstverständlich Ihnen überlassen, auch die Festsetzung des Tages. (Nur der 21. Jan. käme nicht mehr in Betracht.) Als Honorar stünden uns 250.- Franken zur Verfügung.

In der Hoffnung, dass es Ihnen vielleicht jetzt doch möglich ist zu kommen bin ich mit den ergebensten Grüßen Ihr

E. Schüsselberger, Basel.